



Pinneberg, den 01.03.2024

Estimada comunidad escolar,

Queremos informarles que ayer se descubrió un graffiti en uno de los baños, lo que nos llevó a llamar a la policía.

Después de una exhaustiva revisión, la policía determinó que el graffiti no representaba ningún peligro. Sin embargo, en estrecha colaboración con la policía y la autoridad escolar, hemos tomado todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de sus hijos. Todas las acciones se llevaron a cabo en coordinación con la policía y la supervisión escolar. En ningún momento hubo un peligro concreto, pero la policía estuvo presente en la escuela durante todo el día de hoy para mostrar presencia.

Queremos enfatizar que las clases del lunes 4 de marzo se llevarán a cabo regularmente. Por supuesto, abordaremos el incidente de manera adecuada con los niños para discutir cualquier preocupación o temor que puedan tener. Sin embargo, también les pedimos que sensibilicen a sus hijos sobre el hecho de que los graffitis que anuncian un delito también son punibles por sí mismos.

Agradecemos su apoyo y colaboración en esta situación.